



中間北校区まち協だより



～子どもたちと高齢者の元気な声がするまち 中間北校区～

今年4月1日に、'中間北校区まちづくり協議会'が発足しました。まちづくり協議会は、地域住民の参画のもと、校区の抱える地域課題を解決し、また、特性を生かしながら、安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指すことを目的とする団体です。スローガンである～子どもたちと高齢者の元気な声がする活気あるまち 中間北校区～を目標に、地域住民の皆さんのご協力を得ながら、住みやすい町づくりを行ってまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。尚、北校区まちづくり協議会事務所は北小学校1階にあります。地域の皆さまのご来所をお待ちしています。

平成28年度 まちづくり協議会総会

7月25日(月)北校区まちづくり協議会事務所にて、平成28年度の総会が開催されました。中間市長 松下俊男様初め42名の出席を頂き、滞りなく議事進行が行われました。

北校区まちづくり協議会事務所



総会の様子



まちづくり協議会 役員	
役職名	氏 名
会 長	池田 久紀
副会長	福島 保弘
副会長	向井 初美
事務局長	小川 順一
運営委員長	松岡 義彦
会 計	野上 真智子
監 事	有園 法子
監 事	岡田 芳子
事務局員	谷口 知子



北中での草刈りの様子



北小・北中運動場の草刈り



5月6日(金)・12日(木)・13(金)に、北小・北中で運動場の草刈りを行いました。スッキリとした運動場では、体育会の練習や体育の授業が気持ち良く行われていました。



北小での草刈りの様子





10月22(土)北小学校で行われた『ほくほく夢まつり』に、まちづくり協議会が参加しました！当日は、北中吹奏楽部の演奏やアジャタ(玉入れ)、マジックショー、ポン菓子の実演他、盛りだくさんの催しがありました。飲食バザーとして、まち協でうどん'を販売し、多くの方より好評をいただきました。今年は、多くの地域の方が来校され、いつに増して大盛り上がりのおまつりになりました！！



行列ができるほど大盛況！！



うどんつゆを注いでいます！



ポン菓子の大きな音にビックリ！！



具のトッピングはこちら



マジックショー



北中
吹奏楽部
の演奏



北小児童・保護者・教師・地域の方対抗のアジャタ(玉入れ)！！



中間北校区まちづくり協議会事務局

編集責任者：小川 順一

TEL・FAX 093-981-7251

mail kitakouku@tuc.bbiq.jp